

Sevilla a 16 de Marzo de 2020

## **NOTA DE PRENSA**

### **ISLA MÁGICA POSPONE TEMPORALMENTE SU FECHA DE APERTURA**

Siguiendo las indicaciones de las autoridades competentes tras la declaración del estado de alarma por parte del Gobierno, Isla Mágica se ve obligada a suspender su actividad y a aplazar su fecha de apertura, que estaba prevista para el 18 de abril.

Asimismo, el comienzo de la comercialización de uno de sus productos estrella, el Pase de Temporada, prevista para el próximo 20 de Marzo, también se verá aplazada.

El parque temático facilitará a todos sus clientes la posibilidad de cambiar las fechas de sus reservas o anularlas sin coste alguno.

Isla Mágica está adoptando todas las recomendaciones y medidas establecidas por las autoridades para garantizar la salud y seguridad de sus empleados, clientes, proveedores y colaboradores y contribuir de esta manera a la no propagación del virus en nuestra población.

Desde Isla Mágica queremos agradecer la comprensión y solidaridad de todos ellos y les mantendremos informados puntualmente de cualquier novedad a través de nuestra página web y las redes sociales.